

7^e Ronde Roger Usclard

Saint-Nazaire-en-Royans : samedi 16 et 17 mai, la 7^e ronde Roger Usclard abordera les routes mythiques du Monte-Carlo. Cette année, un rassemblement, et c'est une première, à Romans, le dimanche 17 mai, place Place Charles-de-Gaulle



La Ronde Usclard, une référence dans le domaine des rallyes de régularité.



Une soixantaine de concurrents inscrits.

La ronde Roger Usclard est devenue incontournable dans le paysage des rallyes de régularité. Le team la charrette est passé maître dans l'art d'organiser cette épreuve. L'occasion pour les concurrents de se retrouver sur les routes mythiques du Monte-Carlo dans le Royans. Et pour les amoureux des berlines qui ont fait la légende du célèbre rallye dans les années 70-80 de les retrouver : Porsche 911 SC, Porsche Carrera, Lancia Delta, Lancia coupé Beta, Fiat Ritmo Abarth, Peugeot 205 GTI, Volkswagen Coccinelle, Mini-Cooper...

Une soixantaine de concurrents

En 2014, 67 concurrents avaient pris le départ. Cette année à l'heure où nous mettons sous presse, une soixantaine d'engagés sont inscrits. «C'est une belle satisfaction. De nombreux rallyes de régularité ont des problèmes causés par la crise» nous a confié Christian Gallardo. Cette année dix zones de régularité sont au programme. Des zones qui seront plus conséquentes cette année. (450 km)

Des passionnés qui viennent du grand sud-est : Vaucluse, Bouche-de-Rhône, Rhône, Savoie, Haute-Savoie, Gard, Alpes-de-Provence, Ardèche, Drôme... Le système «blunk» assure un chronométrage au dixième de seconde, grâce à des balises mises dans la nature sur le passage des voitures.

Des nouveautés

Le rassemblement se fera le 16 mai, à la plage nautique de Saint-Nazaire-en-Royans de 10 à 14 h. Le samedi, six zones de régularité sont programmées, avec une nouveauté, la descente vers le sud de la Drôme à Saillans.

Le dimanche, et c'est une première, les voitures prendront la direction de Romans, avec un rassemblement devant la Charrette de 9 h 30 à 11 heures. La dernière zone de régularité est programmée Oriol-en-Royans (11h30).

Du beau monde

James Morlaix sera au départ pour la 3^e année consécutive. Il est Champion du monde de la coupe des Energies Alternatives 2013 catégorie IIIA.

Vainqueur du 15^e Rallye de Monte-Carlo des Energies Nouvelles 2014.

Il sera au volant d'une berline «telsa S», 100% électrique, 700 CV et 460 km d'autonomie.

Jean-Claude Roure, 75 ans, ex-co-pilote de Jean-Claude Nicolas sera aussi sur le parcours avec une DS.

Une 7^e édition à ne pas manquer. Et pour les Romains, rendez-vous, dimanche 17 mai, à partir de 9 h 30 devant la charrette, place Charles-de-Gaulle. Cette 7^e ronde Roger Usclard sera aussi l'occasion de rendre un hommage à Yves Jouffre, l'ancien maire de Saint-Nazaire-en-Royans, qui n'aura cessé de sou-

nir et d'aider la manifestation

DR

(1) Jean-Pierre Nicolas est un pilote de rallye français né le 22 janvier 1945 à Marseille. Vice-champion du monde des conducteurs 1978 WRC, participant au Championnat du monde des rallyes de 1973 à 1984, année où il achève sa carrière de pilote sur Peugeot 205 Turbo 16.

Programme

Planning des voitures de course

Samedi 16 mai :

- de 10h à 14h : plage nautique de Saint Nazaire en Royans
- de 16h à 18h : «Cave des 3 Becs» à Saillans
- de 18h30 à 20h30 : Place du Champ de Mars à Saint-Jean en Royans
- de 19h à 21h : plage nautique de Saint Nazaire en Royans

Dimanche 17 mai :

- de 8h à 10h : plage nautique de Saint Nazaire en Royans
- de 9h30 à 11h : place Charles de Gaulle «La Charrette» à Romans
- de 11h à 12h30 : Oriol en Royans
- de 12h à 15h : plage nautique de Saint-Nazaire en Royans

Animations permanentes (plage nautique de Saint Nazaire en Royans) :

- Aqua Deuch
- Aéro glisseur
- Buvette et petite restauration